

Tagesordnungspunkt 1

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 24. September 2014

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0022

I. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

II. Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen:

- 1.) Antwort auf Punkt 2 und 3 der Bürgerfragestunde vom 09.04.2014
(Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Franz vom 20.06.2014)

Der Ortsbeirat bittet das zuständige Fachamt darum, in den frühen Abendstunden (ca. 17:00 - 20:00 Uhr) erneut eine Kontrolle des Feldweges vorzunehmen, da es besonders zu diesen Zeiten zu unerlaubtem Befahren durch PKW-Fahrer kommt.

- 2.) Antwort auf Punkt 2, 3, 5 und 6 der Bürgerfragestunde vom 25.06.2014
(E-Mail des Tiefbauamtes vom 15.07.2014)

Zu Punkt 6: Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, wann die angekündigte Grünschnittpflege auf dem städtischen Grundstück nahe der Hockenberger Mühle vorgenommen wird, da dies bis zum heutigen Tag nicht geschehen ist.

- 3.) Stadtteilprofil Kloppenheim 2014

- 4.) Bepflanzung im Bereich einer rückgebauten Telefonzelle (Schreiben von Frau Stadträtin Möricke vom 24.07.2014)

In dem Schreiben von Frau Stadträtin Möricke wird einer Bepflanzung im Bereich der rückgebauten Telefonzelle unter der Voraussetzung, dass „*die vorhandene Einfassung des Hochbeetes geradlinig durchgeführt wird...*“, zugestimmt.

Es wird um Klarstellung gebeten, wie ein engagierter Bürger, der sich einer

Bepflanzung der Fläche gerne annehmen würde, auf einer *öffentlichen* Fläche derartige Arbeiten vornehmen soll, da dies normalerweise nicht erlaubt ist.

Weiter wird um Mitteilung gebeten, wie der Winterdienst in diesem Bereich geregelt ist.

- 5.) Neues Gräberfeld auf dem Friedhof Wiesbaden-Kloppenheim (Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Franz vom 28.07.2014)
- 6.) Bekämpfung des Japanischen Knöterichs
(Schreiben von Herrn Bürgermeister Goßmann vom 24.07.2014)
- 7.) Antwort auf Punkt 1 der Bürgerfragestunde vom 25.06.2014 (Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Franz vom 28.07.2014)
- 8.) Aufstellung eines Schwalbenhauses in der Nähe des „grünen Klassenzimmers“
(Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Franz vom 01.08.2014)
- 9.) Baumnachpflanzung Bachstraße 14
(Schreiben von Herrn Stadtrat Dr. Franz vom 14.08.2014)
- 10.) Instandsetzung der Brücke Lindenthalstraße
(E-Mail des Tiefbauamtes vom 15.08.2014)

Der Ortsbeirat stellt fest, dass zwar vor kurzer Zeit Bauarbeiten an der Brücke stattfanden, kann jedoch keine sichtbaren Veränderungen erkennen. Es wird um Mitteilung gebeten, welche Maßnahmen im Rahmen der Bauarbeiten an der Brücke vorgenommen wurden.
- 11.) Antwort auf Punkt 6 der Bürgerfragestunde vom 09.04.2014
(E-Mail des Bauaufsichtsamtes vom 25.08.2014)
- 12.) Antwort auf Beschluss Nr. 0018 - Gesonderte Katasterparzelle für den Ortsberingweg zwischen Vorderstraße und Bachstraße (Schreiben von Frau Stadträtin Möricke vom 27.08.2014)
- 13.) Eingegangene Bauanträge
- 14.) Neues Gespräch mit Herrn Oberbürgermeister Gerich, den Ortsvereinsringen und Vertretern der Fachämter zum Thema Veranstaltungsrichtlinien
- 15.) Frau Milke-Frenz erinnert die Bürger an die demnächst stattfindende Aktion „OB vor Ort“

Verteiler:

Dez VII

Amt 31

z.w.V. Punkt 1

Dez IV

Amt 66

z.w.V. Punkte 2, 4, 10

1005

z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin